



So geht's: Die dezentrale Sammlung bei SHUUZ



(1) Kindergärtnerin Ute schreibt einen netten Brief* und versickt SHUUZ Flyer mit Paketmarken an Freunde in ganz Deutschland...
[*das geht natürlich auch als Email]

(2) ... so auch an ihren Freund Olli, der ganz weit weg wohnt.



Neulich im Kindergarten Sonnenschein...

(3) Olli findet Utes Idee ganz toll und möchte Utes Kindergarten Sonnenschein gerne mit seinen gebrauchten Schuhen unterstützen. Er fragt auch Freunde und Nachbarn und so ist der Karton schnell voll.



(4) Auf den vollen Karton klebt Olli die Paketmarke, die Ute ihm geschickt hat und gibt den Karton einfach Frau Müller, der netten Paketbotin.



(5) Frau Müller bringt den Karton mit den Schuhen dann zu SHUUZ. Dort werden die Schuhe sortiert und gewogen. Und den Erlös für die noch tragbaren Schuhe bekommt schon nach ein paar Tagen Ute und ihr Kindergarten Sonnenschein.

